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星报讯（记者 张亚琴） 昨天上

午，省暨合肥市迎六一“儿童安全乘

车”宣传月欢乐家庭文明交通安全行

活动启动仪式在合肥文广电新中心隆

重举行。

据悉，此次活动是由省公安厅交警

总队联合合肥文明办、合肥市广播电视

台、合肥市公安局交警支队、安徽交通

信息服务网、合肥故事广播以“儿童乘

车安全”为主题，开展为期一个月的主

题宣传活动，通过“大手拉小手”，让参

与活动的儿童在寓教于乐的趣味游戏

竞赛和交通安全体验中，提高文明交

通、安全出行意识，带动家长自身以及

提升对儿童交通安全的关注度。

活动期间，省公安厅交警总队将同

步开展交通安全知识竞赛。竞赛分为

网上答题、晋级比赛、总决赛三个阶

段。第一阶段为网上答题竞赛，将选出

答题成绩排名前100名的家庭进入晋

级赛并参加交通安全社区行，晋级比赛

中胜出的10组家庭进入总决赛，最终

赛出冠军家庭。参与比赛和活动宣传

的家庭均可获得丰厚的奖品或礼品。

“儿童安全乘车”宣传月启动

星报讯（冯望） 日前于冬曾在戛纳

的红毯上与金巧巧秀恩爱，两人十分甜

蜜，并且金巧巧于去年诞下一女。对此，

不少网友质疑金巧巧是于冬前一段婚姻

中的“小三”。随后于冬与前妻的离婚财

产纠纷案在朝阳区法院不公开审理。

于冬前妻向媒体透露，他们俩当初

是白手起家，2003年成立公司，自从于冬

接触了演员之后就变了。还称2010年

跟于冬离婚，是因为于冬身上有很多绯

闻，两人已育有一双儿女。网友纷纷指

责金巧巧为“小三”。

对于“小三”的言论，金巧巧昨日更新

微博，愤怒地斥责了这一说法，称和于冬

是在其离婚后相识，“2010年于冬结束第

一段婚姻。2012年我和于冬相识。请那

些恶意给别人冠‘小三’之名的人弄清楚

再骂！”而对于现在于冬面临的离婚财产

纠纷案，金巧巧表示：“我相信我先生能妥

善处理好任何事情，谢谢大家的关心！”

金巧巧否认当“小三”

星报讯（新汶） 据悉，钟镇涛近日

接受访问时透露，计划今年跟女友范姜

结婚。钟镇涛称范姜等了他多年，应给

她名分。

钟镇涛坦言很少人如此“蠢”，自己

破产时曾叫对方离开，但她不肯走。他

还透露范姜喜欢小朋友，小女儿钟帼在

他五十岁时出世，记得大儿子嘉浚与嘉

晴出世时他有很多烦恼，现在他才享受

到做爸爸的快乐。

钟镇涛于2002年破产，他感受到

娱乐圈的现实，一沉百踩，他破产时未

向朋友要财政帮忙，现在事过境迁，他

对前妻章小蕙也放下了。他曾伤心到

不能再伤心，现在对前妻已完全无恨，

更希望她好。

钟镇涛计划今年娶女友

“舞蹈是我的根”
郭富城：没有舞蹈，就没有今天的我

《中国好舞蹈》炫舞抢票阶段已经临近尾声，导师考核战役即将打响。昨日，在探班现场记者首次看到了
搭档导师郭富城的梦想导师蔡依林，她将与郭天王一起面对学员间精彩而又残酷的对决，为他出谋划策。

在接受记者采访时，郭富城坦言“舞蹈是我的根，没有舞蹈，就没有今天的郭富城。”

记者上海报道 吴笑文 文/图

郭富城：看到选手就像看到不一样的自己

记者：这次您怎么会请蔡依林？

郭富城：在舞台上她是很成熟的舞者，有很多舞台

经验去释放。我希望她的帮助能够更平衡（男女选手的

区别），让大家看到每一位舞者都能做一个很好的表演。

记者：如何评价选手？有专业和草根之分？

郭富城：他们都非常优秀，我就是从草根出来的，

每一个人对我来说，就像看到不一样的郭富城，我非常

感动。今天的比赛非常残酷，我真的受不了，我想告诉

大家我从心里，我根本睡不着。上次他们走的时候（大

逃杀）是我把他们送走的，因为赛制的关系，我觉得非

常遗憾。其实我看到他们全部的过程，舞蹈不是一天

两天的事情，他们付出很多，都是咬着牙含着泪走过来

的，我也是这样的，我很懂得他们付出的努力，但是赛

制就是那么残酷，我必须做个决定。所以我今天也请

蔡依林来，就希望她能安抚住。

记者：您怎么帮这些舞者？

郭富城：他们能到我这里，是我的运气，我怨我自

己，那么多舞者都该来啦。（开玩笑）金星老师和海清老

师都非常棒，而我能赋予他们的，是我在舞台上30年的

经验，舞蹈是我的根，没有舞蹈，就没有今天的郭富城。

蔡依林：不是谁赢了，就能否定别人

记者：最近有伴舞来参加比赛，我们知道这些伴舞

其实都很辛酸，您的伴舞怀恩也来参加了。对他们未

来出路有什么建议？

蔡依林：我觉得舞者，包括我们，只要哪里有舞台

我们都会去，我觉得不管是比赛还是演出，只要有一个

舞台让他们跳，他们都会用心去跳，这是当舞者和当表

演者最享受的一刻，我也很开心他们能来看看不一样

的东西，说不定最后也回馈到我们身上。

记者：您这次当梦想导师，会有哪方面指导？

蔡依林：我觉得他们驾驭舞台的那种霸气会特别

容易吸引我，因为喜不喜欢这种风格，或者喜不喜欢这

个表演者，都是直觉性的东西。

记者：您学很多舞种，哪个比较难？

蔡依林：刚学的时候都蛮难的，都没有接触过那样

的肢体表达。其实对女生来说，那种需要用到肌肉的

舞蹈，对我来说，有很多爆发力的东西，会比较难。钢

管舞我还在练，我很喜欢，一般要精通一个舞蹈都要4

年以上。

记者：你很擅长舞蹈，对舞者有什么建议和意见，

让他们能更好突出自己？

蔡依林：我相信能够进到12强的学员，已经都是非

常有舞台经验的人了，我希望他们能够放松，表现出最

自然、最拿手的那一套给我。

记者：你们是舞王舞后，第一次在舞蹈平台上合

作，有什么期待？

蔡依林：今天主角是参赛者，我比较关心他们，想看

他们每一个人最擅长的东西，在比赛这个制度下，能够

展现出抗压性。不是说谁赢了，就能否定别人，我今天

是比较紧张和期待，希望以后多跟郭富城合作。

记者：更喜欢舞蹈节目还是唱歌节目？

蔡依林：我都可以，舞蹈或唱歌，这是一个分享的

平台，主角都是那些有梦想有才华的人。


